

Konformitätserklärung / Declaration of compliance



Artikelbezeichnung	Deckel rosa Einhorn Bambini
<i>Article description</i>	Cap rose unicorn Bambini
Artikelnummer	018729
<i>Article number</i>	

Hiermit wird bestätigt, dass der oben genannte Artikel den folgenden gesetzlichen Regelwerken

- (EG) Nr. 2001/95 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 3. Dezember 2001 über die allgemeine Produktsicherheit
- Gesetz über die Bereitstellung von Produkten auf dem Markt (ProdSG) vom 8. November 2011
- (EG) Nr. 1935/2004 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 27. Oktober 2004 über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen und zur Aufhebung der Richtlinien 80/590/EWG und 89/109/EWG
- (EG) Nr. 2023/2006 der Kommission vom 22. Dezember 2006 über gute Herstellungspraxis für Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen
- Lebensmittel-, Bedarfsgegenstände- und Futtermittelgesetzbuch vom 3. Juni 2013

entspricht.

We declare under our sole responsibility that the above mentioned article is in conformity with Regulation

- (EC) No 2001/95 of the European Parliament and of the Council of 3 December 2001 on general product safety
- (EC) No 1935/2004 of the European Parliament and of the Council of 27 October 2004 on materials and articles intended to come into contact with food and repealing Directives 80/590/EEC and 89/109/EEC
- (EC) No 2023/2006 of 22 December 2006 on good manufacturing practice for materials and articles intended to come in contact with food

Dies wird zusätzlich durch die Kennzeichnung mit dem unten abgebildeten Glas-Gabel-Symbol auf dem GTIN-Etikett, auf der Verpackung oder auf dem Artikel selbst bestätigt.

Eventuelle Zusatzartikel wie z.B. Halterungen oder Gestelle sind von dieser Aussage unter Umständen ausgeschlossen.

This is additionally confirmed by the glass fork symbol shown below on the GTIN label, on the packaging or on the article itself. Possible additional articles such as holders or racks are possibly excluded from this statement.



Symbol "Für Lebensmittelkontakt" - Quelle: VO(EG) 1935/2004 - Anhang II

Symbol "For food contact" - Source: Regulation (EC) 1935/2004 - Annex II

Dieses Schreiben wurde automatisch erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.

This letter was created automatically and is valid without signature.

DOC_V1.2

Stand: 30.11.2020

as at: 30.11.2020

glaskoch - quality department